

Antiseptica Waschpräparat

desodorierende,
besonders milde
Hautwaschlotion
für den Pflegebereich



Dermotan

deodorising,
especially mild
skin wash lotion for
the nursing area

Anwendungsbereiche:

Antiseptica Waschpräparat ist eine Flüssigseife zur Körper-, Haar- und Händereinigung. Es besitzt eine mild reinigende und zugleich pflegende Wirkung und ist eine ideale Ergänzung zur alkoholischen Händedesinfektion. Antiseptica Waschpräparat basiert auf hautfreundlichen Tensiden und ist frei von alkalischer Seife, Quats, Phenolen und Paraben. Durch seine pflegenden, vor Austrocknung schützenden Eigenschaften ist es besonders für empfindliche Haut geeignet (von Verbrauchern bestätigt). Zur Verwendung in allen Bereichen der Krankenpflege, Geriatrie und Pädiatrie, in OP und Intensivstation, Arztpraxis, in der Industrie sowie Laboratorien.

Besondere Eigenschaften:

- intensive Pflege für sensible Haut
- Reduktion von Hautproblemen
- andauerndes, angenehmes Hautgefühl

Anwendung:

Als Badezusatz ca. 10 ml verwenden. Für Körperwaschungen eine kleine Menge auf einen feuchten Waschlappen/Schwamm geben.

Ingredients: Aqua, Sodium Laureth Sulfate, Cocamidopropyl Betaine, Sodium Chloride, Methylchloroisothiazolinone, Methylisothiazolinone, Citric Acid, Sodium Hydroxide, CI 19140, CI 42051, Parfum.

Physikalische und chemische Eigenschaften:

Aussehen: klare, grüne Flüssigkeit
Geruch: angenehm aromatisch
pH-Wert: ca. 5,5 bei 20 °C
Dichte: ca. 1 g/cm³ bei 20 °C

Lieferformen:

- Kartons mit 20 Flaschen zu 500 ml, mit 10 Flaschen zu 1 L, mit 2 Containern zu 5 L
- Wandspender und Pumpen (500 ml, 1 L) lieferbar

Das Präparat wird hergestellt in Übereinstimmung mit dem internationalen Qualitätsmanagementsystem EN ISO 9001.

Weitere Informationen erhalten Sie auf Anfrage bei Ihrem Fachberater oder auf unserer Homepage.

Range of application:

Dermotan is a liquid soap for body, hair, and hand washing. It has a mildly cleaning and at the same time caring effect and is an ideal supplement to the alcoholic hand disinfection. Dermotan is based on skin friendly surfactants and is free of alkaline soap, quats, phenols, and paraben. It is particularly suited for the tender skin due to its distinctive properties to nurture the skin and protect it from dehydration (confirmed by consumers). For the use in nursing homes, geriatrics, paediatrics, in operating rooms and ICUs, medical practices, industrial areas (canteen kitchens) as well as in laboratories.

Special characteristics:

- intensive care for sensitive skin
- reduction of skin irritations
- lasting pleasant skin feeling

Application:

As bath additive use approx. 10 ml. For body washing pour a small amount on a moist washcloth/sponge.

Ingredients: Aqua, Sodium Laureth Sulfate, Cocamidopropyl Betaine, Sodium Chloride, Methylchloroisothiazolinone, Methylisothiazolinone, Citric Acid, Sodium Hydroxide, CI 19140, CI 42051, Parfum.

Physical and chemical characteristics:

Appearance: clear, green liquid
Scent: pleasantly aromatic
pH value: approx. 5.5 at 20 °C
Density: approx. 1 g/cm³ at 20 °C

Forms of delivery:

- cartons with 20 bottles of 500 ml, with 10 bottles of 1 L, with 2 containers of 5 L
- wall dispensers and pumps (500 ml, 1 L) available

This product is manufactured according to the international Quality Management System EN ISO 9001.

Further information is provided by your expert advisor upon request or on our homepage.

ANTISEPTICA



ANTISEPTICA chem.-pharm. Produkte GmbH
D-50259 Pulheim, Carl-Friedrich-Gauß-Straße 7
Tel.: +49-2234-984 66-0, Fax: +49-2234-984 66-11
E-Mail: info@antiseptica.com, www.antiseptica.com



ANTISEPTICA Austria GmbH
A-1020 Wien, Wehlstraße 150 / Haussteinstraße, Top 61
Tel.: +43-1-374 66 00, Fax: +43-1-374 66 00-66
E-Mail: office@antiseptica.at, www.antiseptica.at

Antisepsis by Antiseptica – Antisepsis mit Vernunft